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3 Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Cruzeiro — COMUS

4 realizada no dia 17 de janeiro de 2023 pela Plataforma de Videoconferência

5 ZOOM.
6

7 SECRETÁRIA EXECUTIVA
S Silvia Regina es Tristão Puccini de Brito
9

10 SECRETÁRIA ADMINISTRATIVA
11 Isabela Ma)ara Cândido

12

13 CONSELHEIROS PRESENTES
14

15 Representantes Gestores/ Prestadores de Serviço

16 Sílvia Regina Alves Tristão Puccini de Brito

17 Natacha Regina Camilo Agatão

18 Maria Carolina Codelo Martins Bastos Leite

19

20 Representantes Trabalhadores da Saúde

21 Alan Peterson Peres Barbosa Medeiros

22

23 Representantes Sociedade Civil

24 José Soares Marcondes

25 Marly Margarida Valente de Andrade

26 Ismar Luiz de Luca Rodrigues Pereira

27 Roberval José Évola da Silva

28 Sebastião Sávio Ferraz dos Santos

29 Maria Aparecida Barbosa de Oliveira

30

31 Ausências justificadas

32 Nayla Silva de Andrade

33 Valda Maria Faria

34 Sandra Gabriela da Silva

35 Edenilson Rogério da Cunha

36 Robert Henrique de Lima

37

38 Visitantes
39 Carlos Henrique dos Anjos Mendonça

40 Nazha Rachid El Kadoum

41 Marta Silva Rocha

42

43 ORDEM DO DIA

44 Aprovação da Ata 015/2022;

45 Obras das Unidades de Saúde;

46 Apresentação da Residência Terapêutica;
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47 COVID;
48 Dengue;
49 Informes Gerais.
50

51 Aos 17 dias do Inês de janeiro de 2023, através do aplicativo de videoconferência ZOOM foi
52 realizada a truniào ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Cruzeiro — O Sr.
53 Sebastiào iniciou a reunião saudando a todos, informou também que a reunião estava sendo
54 gra\ ada e transmitida ao vivo pelo Facebook, em seguida os conselheiros se apresentaram
55 intirmando nome. representação e segmento. Dando continuidade o Sr. Sebastião apresentou
56 a Ata 015 2022 referente à reunião de 13 de dezembro de 2022 que foi aprovada pelos
57 conselheiros. A Secretária Municipal de Saúde Maria Carolina informou que desde novembro
5S de 2022 iniciou as atividades da Residência Terapêutica, e para contratação da uma entidade
59 habilitada para execução desse serviço foi realizado chamamento público e a Instituição Irmã
60 Lourdes ficou responsável pela organização, estruturação e administração da Residência
61 Terapêutica do município de Cruzeiro. A Coordenadora Nazha do CAPS I e a Assistente
62 Social Marta fizeram a apresentação e um resumo do processo da Saúde Mental no Brasil, e
63 como se chegou nesse equipamento que é de extrema importância. A criação do Serviço da
64 Residência Terapêutica foi no ano de 2000, através da Portaria no 106/2000. Entende-se como
65 Serviços Residenciais Terapêuticos, moradias ou casas inseridas, preferencialmente, na
66 comunidade, destinadas a cuidar dos portadores de transtornos mentais, egressos de
67 internações psiquiátricas de longa permanência, que não possuam suporte social e laços
68 familiares e, que viabilizem a inserção social destes pacientes. A Residência Terapêutica
69 instalada no município de Cruzeiro é a tipo II e atualmente está com 6 pacientes. São
70 definidos como SRT Tipo II as modalidades de moradia destinadas às pessoas com transtorno
71 mental e acentuado nível de dependência, especialmente em função do seu comprometimento
72 fisico, que necessitam de cuidados permanentes específicos, devendo acolher no máximo dez
73 moradores. O conselheiro Ismar fez questionamentos quanto as instalações, os cuidados com
74 os pacientes, as quais serão redigidas e encaminhadas a Secretaria Municipal de Saúde. Dando
75 sequência, o Sr. Carlos Henrique Coordenador da Vigilância Epidemiológica informou que no
76 ano de 2022 foram notificados 89 casos positivos de dengue, e que toda semana a equipe de
77 Zoonoses está nas ruas realizando buscas e retirando entulhos, e que a população precisa de
78 conscientização para os cuidados com suas casas e quintais. Quanto ao COVID-19, não
79 tratamos mais como Pandemia ou surto, agora se trata de uma doença da comunidade, e a
80 vacinação é o principal mecanismo que se tem para conter a proliferação da doença. Dando
81 seguimento a pauta, sobre as obras das Unidades de Saúde o Sr. Sebastião pediu atualizaçào

82 das obras das Unidades do II Retiro, CEPAT, SAMU e Vila Batista, a Secretária Municipal de

83 Saúde Maria Carolina informou que as obras continuam, e que além dessas também estão

84 com adequações e reforma o CAPS e ESF KM4. O conselheiro Roberval questionou sobre o

85 ESF II da Vila Batista parte baixa, que já teve prorrogado o prazo para conclusão de suas

86 obras, e informou que o local onde a unidade de atendimento funciona provisoriamente

87 quando chove a entrada fica intransitável e solicita um encaminhamento à Secretaria de

88 Obras para que possa resolver a questão, também solicitou apuração sobre desvio de material

89 da obra do ESFII para associação da Vila Batista parte alta. Falou da conferência de saúde

90 mental que a etapa estadual estaria atrasada e serve como alerta para a organização da etapa

91 municipal da IT Conferência Nacional de Saúde e lembrou sobre a capacitação que foi

92 solicitada desde o inicio desse mandato do COMUS Cruzeiro e ainda não ocorreu. Solicitou

93 que fossem reiterados seus encaminhamento dos oficios aos Conselhos Municipais onde havia
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94 solicitado suas atas de reuniões e que não foram respondidos. O Sr. Sebastião informou que a

95 Conferência Estadual de Saúde Mental será dia 13 a 15 de fevereiro na cidade de Águas de

96 Lindóia e que Cruzeiro tem três delegados, sendo eles a conselheira Sílvia, e os conselheiros

97 Roberval e Sebastião. O presidente aproveitou para informar ao participar da reunião da

98 Plenária da Casa dos Conselhos, foi solicitado a todos os conselhos que elaborassem uma

99 pauta para levar a na reunião que acontecerá com o Prefeito Municipal no mês de fevereiro.

100 Esgotados os assuntos, realizado o registro fotográfico dos participantes o Sr. Sebastião

101 encerrou a reunião agradecendo a presença de todos. Eu, Isabela Mayara Cândido, redigi esta

102 ata, que após lida e aprovada, será assinada pelo Sr. Sebastião Sávio Ferraz dos Santos,

103 Presidente interino OMUS — Cruzeiro/SP.
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107 Presi ente Interino
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